



Julián Lanzarote, Hernández Ruipérez, Juan Vicente Herrera, Alfonso Fernández Mañueco. :: R. C.-ICAL

Herrera muestra el compromiso de la Junta de cofinanciar el VIII Centenario de la Usal

Lanzarote se suma a la petición del presidente de huir de la «politización» para sacar adelante el acontecimiento

EL NORTE

SALAMANCA. El presidente de la Junta, Juan Vicente Herrera, se comprometió ayer a cofinanciar los proyectos que se pongan en marcha con motivo de la celebración del VIII Centenario de la Universidad de Salamanca (Usal), que tendrá lugar en el año 2018, así como a dar un impulso definitivo a su desarrollo, que pedirá al vicepresidente primero del Gobierno y presidente de la Comisión Interinstitucional, Alfredo Pérez Rubalcaba. Así lo explicaron ayer el consejero de Interior y Justicia, Alfonso Fernández Mañueco; el consejero de Educación, Juan José Mateos; el rector de la Usal, Daniel Her-

nández Ruipérez, y el alcalde de Salamanca, Julián Lanzarote, tras mantener un encuentro con el presidente de la Junta en la sede de las Cortes regionales en el que se analizó la estrategia elaborada por la Comisión Interinstitucional creada para el desarrollo de este proyecto.

De este modo, Herrera trasladó a todos su «compromiso personal» con esta iniciativa de carácter estatal que supone la celebración del aniversario no solo de la Universidad de Salamanca, sino también del sistema universitario español. Por eso, explicó Mañueco, el presidente del Gobierno regional llamará al vicepresidente Pérez Rubalcaba para que se «dé el impulso necesario» al proyecto, según informa Ical.

En opinión del rector de la Usal, con la reunión de ayer se ha dado «un salto importante» para poder poner en marcha los dos primeros proyectos aprobados para esta conmemoración como son la creación de un Centro Nacional de Caracterización de Recursos Biológicos y la

recuperación de las Riberas del Tormes a su paso por Salamanca, que supondrán una inversión de 60 millones de euros, 24 y 36 millones, respectivamente. Una cuantía que, opinión del rector, debería ser financiado a partes iguales por la Junta y por el Gobierno de España.

Por su parte, el alcalde de Salamanca subrayó la recomendación del presidente Herrera para huir de cualquier politización en este asunto, lo que supondría hacer un «flaco favor» a la Universidad de Salamanca y a la propia ciudad. «Estamos preparando un gran acontecimiento europeo y mundial y todos nos tenemos que alejar de cualquier politización», precisó Lanzarote. Por eso, dijo, se va a poner en contacto con todos los candidatos de Salamanca a las próximas elecciones para pedirles su colaboración.